
Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 83570632

Prix 849 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  /  promenade  des  anglais  :  à  deux  pas  de  la  mer,  dans  un  bel  immeuble

moderne,  magnifique  3  pièces  de  87m2  situé  en  avant  dernier  étage  avec

ascenseur.  Cet  appartement  se  compose  d'une  entré,  d'une  pièce  à  vivre  avec

cuisine  américaine  équipé  ouvrant  sur  une  terrasse  avec  vue  mer  panoramique,

d'une  chambre  parentale  avec  salle  de  douche  en  suite,  d'une  chambre  invité,

d'une salle  de douche et  d'un wc indépendant.  Toutes les  pièces ouvrent  sur  un

espace  extérieur.  l'appartement  est  vendu  entièrement  meublé  et  équipé.

Possibilité d'acquérir un ou plusieurs stationnements.

Nice/  promenade  des  anglais:  close  to  the  sea,  in  a  beautiful  modern  building,

beautiful  2  bedrooms  apartment  of  87m2  located  on  the  penultimate  floor  with

elevator.  This  apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room with  fitted  kitchen

opening onto a terrace with panoramic sea view, a master bedroom with en-suite

shower  room,  a  guest  bedroom,  a  shower  room  and  an  independent  toilet.  All

rooms  open  onto  an  outdoor  area.  The  apartment  is  sold  fully  furnished  and

equipped. Possibility to acquire one or more parking lots.

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

Contacter l'agence
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